

MUSIKVEREIN GRÜNINGEN

unter neuer musikalischer Leitung



Seit August 2018 steht der Musikverein Grüningen unter der musikalischen Leitung von Rachid Freudemann.

Wir durften nun bereits das erste Kirchenkonzert mit ihm erarbeiten und freuen uns sehr auf die weitere Zusammenarbeit.

Rachid Freudemann

Rachid ist in Meltingen, Kanton Solothurn, aufgewachsen und durch und durch sehr musikalisch veranlagt, hat er doch bereits bis zum Alter von 16 Jahren das Cornet in der Brass Band Meltingen gespielt. Ab 2012 besuchte er das Musikgymnasium Münchenstein und hat während dieser Zeit u. a. einige Wettbewerbe und Förderpreise im Kanton Baselland gewonnen.

2016 besuchte Rachid die Rekrutenschule im Militärspiel 16-1/Symphonisches Blasorchester der Schweizer Armee und hat anschliessend sein Studium an der Zürcher Hochschule der Künste, Bachelor Musik mit Hauptfach Trompete, aufgenommen. Seit 2018 ist er auch an der Musikschule Andelfingen ange-

stellt und erteilt Trompetenunterricht. Neben Musik aller Genres (singt in eigener Funk- und Soul-Band) ist er ein begeisterter Leser von Klassikern, treibt Sport und reist gerne.

Wir sind sehr glücklich, mit Rachid einen kompetenten, motivierten und sympathischen Dirigenten gefunden zu haben, und blicken positiv nach vorne.

Verstärkung gesucht

Übrigens suchen wir dringend Verstärkung auf verschiedenen Instrumenten. Wir sind ein offener und aufgestellter Verein mit einem guten Zusammenhalt und legen neben dem guten Musizieren viel Wert auf das Zwischenmenschliche. Fühlst du dich angesprochen? Dann zögere nicht, melde dich bei uns, wir freuen uns auf dich.

www.mvgrueningen.ch

*Musikverein Grüningen
Yvonne Haag*



Rachid Freudemann.